
Provincial Court of Manitoba/ Cour provinciale du Manitoba 
Remote Appearance Request/ Demande de comparution à distance 

DATE OF REQUEST/DATE DE LA DEMANDE :  

Defence Counsel/ Avocate ou avocat de la défense : Accused Name/Nom de l’accusé ou accusée : 

Crown Counsel/Avocate ou avocat de la Couronne : 

Adult/Adulte Youth/Jeune  

Court date/ Date de l’audience :  

Charges (Information # or police #)/Accusations (no de dénonciation ou de constat de police) : 

Counsel requesting/Avocat auteur de la demande : 

Reasons for request/Motifs de la demande : 

Purpose for court appearance and estimated length of appearance/Objet et durée estimative de la comparution : 

If the matter is for disposition, what type of sentence are counsel seeking? Is it a joint recommendation?/ Si la comparution vise le 
règlement de l’instance, quel type de peine les avocats demandent-ils? S’agit-il d’une recommandation commune? 

Are counsel aware of any circumstances which would require in-person attendance vs. telephone appearance (ie. 
Hearing/cognitive/mental health/instructions not yet finalized/etc.)?/Les avocats ont-ils connaissance de circonstances qui 
nécessiteraient une comparution en personne plutôt que par téléphone (problèmes d’ouïe, difficultés cognitives, santé mentale, 
instructions à compléter, etc.)? 

Yes/Oui No/Non 

Email/Courriel : 

Phone/ Téléphone : 

Note: The Court cannot guarantee that counsel will be contacted at a set time. Counsel must be available throughout the court sitting 
at the phone number provided. 

Remarque : Le tribunal ne peut garantir qu’il communiquera avec les avocats à une heure précise. Les avocats doivent pouvoir être 
joints au numéro de téléphone fourni durant toute la séance du tribunal. 
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